

La medicina estética ¡SÍ ES PARA EL VERANO!

La excelencia en la medicina estética no invasiva permite seguir tratamientos en pleno verano, sin miedo al sol.

POR ISABEL JUNCOSA

Cuerpo

Si hace unos años la llegada del sol significaba echar el cierre a los tratamientos médico-estéticos, hoy la sofisticación y la precisión en la tecnología, no solo no dejan huella, sino que mejoran los resultados.

TRATAMIENTOS LAST MINUTE

“Perfeccionar las formas es lo que más preocupa en el momento bañador”, asegura la doctora Virginia Vicario, quien continúa: “en estos casos recomiendo Aqualix, ya que destruye la grasita localizada con una sola infiltración”. Es un tratamiento para chicas y chicos, y sirve para redibu-

jar el músculo o degradar la grasa. Una sola sesión basta y cuesta 150 € en [clínicas-vicario.es](#). Por su parte, la Dra. Esparragas aconseja el tratamiento de carboxiterapia para eliminar celulitis, que también es reafirmante y necesita 3 sesiones para ver resultados (150 €/sesión) [draesparragas.com](#). Si seguimos con tratamientos para borrar la celulitis, el LPG es todo un clásico convertido en *best seller* por los resultados que obtiene. Son necesarias un mínimo de 3 sesiones, a un precio de 50 € cada una, en [endermologie.es](#).

Otro de los tratamientos corporales para el verano es el MiraDry, que elimina el sudor en caso de hiperhidrosis, con energía electromagnética. Una sesión basta y cuesta 1.500 € en [clínica tufet.com](#). Y la última moda de Beverly Hills es tener el ombligo redondo y perfecto, lo que hace la Dra. Barba de forma ambulatoria y con anestesia local en [doctorabarba.com](#).



▲ Virginia Vicario en su clínica de Barcelona, especializada en medicina estética no invasiva.



▲ El Dr. Tufet, al frente de su equipo de la Unidad del Sudor, especializada en estas patologías.